

Agression d'un militant anti mariage homo, mobile crapuleux selon la police

AFP Par AFP | AFP – sam. 13 avr. 2013



AFP/AFP - Photo Par Fred Dufour - Un militant UMP, connu pour son engagement contre le mariage homosexuel, a été violemment agressé samedi à l'aube dans le centre de Paris, mais l'agression n'a pas de lien ...plus

Un militant UMP connu pour son engagement contre le mariage homosexuel, a été violemment agressé et a reçu des coups de couteau samedi à l'aube dans le centre de Paris, et ses trois agresseurs ont été interpellés samedi soir, a annoncé la Préfecture de police.

Les trois agresseurs présumés de Samuel Lafont, 25 ans, et de deux de ses amis (dont l'un a également été blessé), ont été interpellés samedi soir, a indiqué la Préfecture de police sans plus de précision.

Cette agression n'a pas de lien avec l'activité militante de M. Lafont, a affirmé à l'AFP une source policière.

Sitôt connue, l'agression a enflammé les réseaux sociaux, où beaucoup de militants partageant les positions de la victime ont laissé entendre qu'elle ne devait rien au hasard. Mais la police a affirmé que le déclencheur avait été un échange de "mauvais regards".

Selon la police, Samuel Lafont a été agressé samedi vers 06H30 près de l'Odéon, en compagnie de deux autres personnes. Il a été roué de coups et a reçu plusieurs coups de couteau, selon les caméras de vidéosurveillance qui ont filmé la scène.

Il présente trois plaies, a précisé une source policière, à la cuisse droite, au mollet et au coude gauche, ainsi qu'un hématome sur le nez. L'une des deux personnes qui étaient avec lui a également reçu des coups de couteau, à l'omoplate, et a été hospitalisée. Mais son état n'inspire pas d'inquiétude.

"J'ai reçu 4 coups de couteau ce matin. Hospitalisé. Bloc opératoire cet après-midi", avait expliqué à la mi-journée la victime sur son compte twitter.

Dans la soirée, sa compagne Guillemette, présente parmi plus de 300 militants contre le mariage gay sur le Champ de Mars, a dit à l'AFP: "Il a perdu beaucoup de sang, ses vêtements et ses chaussures en étaient imbibés, mais heureusement aucun organe vital n'a été touché".

"Quand j'ai appris son agression, j'ai immédiatement pensé aux appels à l'agresser qui circulaient sur les réseaux sociaux. Des personnes ont appelé à le pendre, à le brûler...", a-t-elle expliqué. Mais "nous ne savons pas qui a fait quoi. Nous laissons la justice faire son travail".

Selon la police, le mobile de l'attaque est crapuleux, sans lien avec l'activité militante du jeune homme. Samuel Lafont et ses deux compagnons ne portaient aucun signe distinctif pouvant laisser apparaître leur engagement politique ou associatif, a-t-on précisé.

Samuel Lafont, membre du conseil national de l'UMP et de l'Uni, syndicat étudiant de droite, avait manifesté vendredi soir contre le mariage pour tous aux abords du Sénat.

Il est un des instigateurs de l'opération "Camping pour tous" qui a appelé les opposants au mariage gay à se regrouper en continu au jardin du Luxembourg pendant les débats sur le projet de loi Taubira.

Au rassemblement du Champ de Mars, la présidente du collectif La Manif pour tous, Ludovine de la Rochère, a dénoncé "un climat extrêmement délétère". Quelques personnes portaient des portraits de la victime. Une jeune fille, en pleurs, avait apporté des fleurs.

Vers 18h00, une petite centaine de militants s'étaient déjà rassemblés à l'Odéon à l'appel du Printemps français, autre mouvement mobilisé contre le mariage homosexuel. Sa chef de file Béatrice Bourges a rendu hommage à Samuel Lafont, "tellement attaché à la famille composée d'un père et d'une mère."

"Je ne fais pas d'amalgame, je ne dis pas que ce sont des partisans LGBT qui l'ont agressé", a-t-elle déclaré à l'AFP. "Je dis que le gouvernement doit s'attaquer à la délinquance plutôt qu'aux familles qui défilent dans la rue."